

2025/12/24

## 彩の国 川越水上公園 車いすテニス大会 2025 ボランティア参加報告

2025年11月22-23日、標記大会が川越水上公園テニスコートにおいて開催されました。さいたま市テニス協会では、「関連団体との交流による組織の発展」を目標の一つに掲げ、埼玉県車いすテニス協会主催の標記大会に協力団体となり、2023年からボランティア参加してきました。今年も小林理事長以下3名がボランティアとして参加しました。

大会は、美しい紅葉/黄葉に囲まれた会場で好天のもと、初日ダブルス戦、2日目団体戦(ニューミックス)の形で行われました。さいたま市テニス協会のボランティアは、2日目の団体戦に選手として参加しました。

ニューミックスは車いすプレイヤーと立位プレイヤーがペアを組んでダブルスを行います。健常者など立ってプレイできる人が、テニス用車いすに乗って車いすプレイヤーとして出場することも可ですが、協会ボランティアは、もちろん立位プレイヤーとしての参加です。

昼休みには、車いすテニスの体験会も開催されました。ラケットを持った手で車いすをこがなくてはならず、ラケットに気を取られていると動かないし、動くことに気を取られると打てない!!

国枝さんや小田くん、上地さんの活躍で認知度が大きくあがった車いすテニスですが、見るとやるとでは大違いということを改めて認識した一日でした。貴重な機会を与えてくださった埼玉県車いすテニス協会はじめ関係の皆様に心より御礼申し上げます。

この大会は、来年以降も開催されると伺っています。多くの方に自分の眼で見て手で操作する機会としていただけるよう、今後もボランティア参加を続けていきたいと思います。

(写真は埼玉県車いすテニス協会殿から御提供いただきました)



全員集合



車いすテニス体験